

El Consejo de Fisioterapeutas recuerda el beneficio del ejercicio físico en la prevención de accidentes cerebrovasculares.

NOTICIAS CGCFE



[Ver todas las noticias por Noticias CGCFE](#)

- Respalda las declaraciones realizadas por el Doctor Valentín Fuster en un desayuno informativo del Foro España Innova

- Durante el encuentro, la ministra de Sanidad, Ana Mato, y el presidente del CGCFE, José Antonio Martín Urrialde, intercambiaron impresiones sobre los contenidos de la reunión que en fechas próximas se celebrara entre ambos

Madrid, junio de 2012.- El Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España (CGCFE) ha respaldado las declaraciones del Doctor Valentín Fuster sobre los beneficios del ejercicio físico en la prevención de los accidentes cerebrovasculares y el daño cardíaco.

Valentín Fuster, director General del Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares Carlos III y Director del Instituto Cardiovascular del Hospital Monte Sinai de Nueva York, ha asistido el pasado lunes a un desayuno informativo del Foro España Innova, organizado por Nueva Economía Fórum, con el patrocinio de El Corte Inglés y de la Fundación Ramón Areces y la colaboración institucional del Ministerio de Economía y Competitividad, Secretaría de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación.

Fuster ha desgranado la estrategia para la prevención de la principal causa de mortalidad en nuestra sociedad: los accidentes cerebrovasculares, y ha destacado que “el ejercicio físico y la educación desde la infancia son impostentes armas para la prevención” de esta patología.

